



¿Humanizas o deshumanizas?





Antropocentrismo: enfoque limitante

El **antropocentrismo** nos lleva a creer que ciertas capacidades y sentimientos son exclusivos del ser humano.



Pero hace medio siglo que las primatólogas Jane Goodall, Dian Fossey y Birute Galdikas hablaron de la personalidad individual de los primates.



Humanización de los perros

Las capacidades que considerábamos propias del ser humano son comunes a la inmensa mayoría de los animales.



Entonces,
¿qué es humanizar?





Humanización de los perros

- ➔ Respetar su vida emocional
- ➔ Velar por su bienestar
- ➔ Empatizar con sus miedos
- ➔ Entender sus conductas



NO ES HUMANIZAR



Humanización de los perros

- ➔ Justificar comportamientos "para fastidiar"
- ➔ Creer que gestionan igual que tú sus emociones
- ➔ Pensar que tienen que reaccionar con la lógica humana



SÍ ES HUMANIZAR



Un enfoque equilibrado

Es esencial encontrar un equilibrio que reconozca y respete sus emociones sin atribuirles características humanas.



No deshumanicemos
sus emociones.
No humanicemos sus
conductas.